

Pressemitteilung

09.02.2017

Neuer Chefarzt am LVR-Klinikum Essen

Professor Teufel übernimmt die ärztliche Leitung der Klinik für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie

Essen Die Seele und den Körper nach schweren Erkrankungen, Belastungen und Traumatisierungen mit medizinischer und psychotherapeutischer Begleitung wieder in Einklang zu bringen, darum kümmert sich nun Professor Dr. med. Martin A. Teufel, neuer ärztlicher Leiter der Klinik für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie am LVR-Klinikum Essen und Inhaber des Lehrstuhls für das Fach an der Universität Duisburg-Essen. Der 42-jährige frühere stellvertretende Direktor der Medizinischen Klinik für Psychosomatische Medizin und Psychotherapie am Universitätsklinikum Tübingen freut sich auf die neuen Herausforderungen in Essen.



Foto: Der Klinikvorstand des LVR-Klinikum Essen Jane E. Splett, Prof. Scherbaum und Christiane Frenkel heißt den neuen Chefarzt Prof. Teufel willkommen (Fotografin Beate Toporowski/LVR)

Professor Teufel legt bei seiner Tätigkeit großen Wert darauf, im Bereich der Ess- und Gewichtsstörungen an seine bisherige Forschung anzuknüpfen: „Wichtig ist, dass wir das ganze Spektrum abdecken, von Magersucht bis Binge-Eating-Störung und Adipositas, da es sehr viele Menschen gibt, die eine entsprechende Versorgung brauchen und suchen. Da wir in dem Bereich auch intensiv Forschungsarbeit leisten, können die Patienten bei der Behandlung unmittelbar von den Ergebnissen profitieren.“ Darüber hinaus sollen innerhalb des Behandlungsspektrums die Psychoonkologie und die somatoformen Störungen stärker in den Fokus rücken. Zudem möchte Professor Teufel die bereits etablierten Schwerpunkte wie beispielsweise die Behandlung von Traumafolgestörungen und Stresserkrankungen weiterführen.

Das LVR-Klinikum Essen ist eine psychiatrische, psychotherapeutische und psychosomatische Fachklinik des Landschaftsverbandes Rheinland (LVR). Als Teil der Universität Duisburg-Essen hat das LVR-Klinikum Essen nicht nur einen Versorgungsauftrag, sondern ist auch aktiv in der Forschung und Lehre tätig. Zentral im Essener Stadtgebiet gelegen, werden seit 40 Jahren Erwachsene, Kinder und Jugendliche mit psychischen Erkrankungen behandelt. Ziel ist es, hilfesuchenden Menschen Unterstützung in einer für sie schwierigen Lebensphase zu geben, sie umfassend zu beraten und kompetente Hilfe anzubieten.

Ansprechpartnerin für redaktionelle Rückfragen:

LVR-Klinikum Essen

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Beate Toporowski

E-Mail Beate.Toporowski@lvr.de

Tel. 0201-7227-448